



**Convención Internacional sobre
la protección de los derechos de
todos los trabajadores migratorios
y de sus familiares**

Distr. general
2 de diciembre de 2011
Español
Original: inglés

Reunión de los Estados Partes

Quinta reunión

Nueva York, 8 de diciembre de 2011

Tema 5 del programa provisional

**Elección de siete miembros del Comité de Protección
de los Derechos de Todos los Trabajadores Migratorios
y de sus Familiares, que reemplazarán a los miembros
cuyo mandato terminará el 31 de diciembre de 2011,
conforme a lo previsto en los párrafos 1 a 5 del
artículo 72 de la Convención**

**Elección de siete miembros del Comité de Protección de
los Derechos de Todos los Trabajadores Migratorios y
de sus Familiares, que reemplazarán a los miembros
cuyo mandato terminará el 31 de diciembre de 2011**

Nota del Secretario General*

Adición

1. Tras la preparación del documento CMW/SP/11, que contiene la lista de candidatos a la elección para el Comité y sus datos biográficos, presentada de conformidad con la solicitud de candidaturas formulada en una nota verbal de fecha 14 de julio de 2011, el Secretario General recibió, el 20 de octubre de 2011, la siguiente candidatura: Sr. Francisco Alba (México).
2. Los datos biográficos del Sr. Alba, facilitados por el Gobierno de México, se reproducen en el anexo del presente documento.

* Documento presentado con retraso.

Anexo

Francisco Alba (México)

Fecha y lugar de nacimiento: 28 de agosto de 1941, México, D.F., México

Idiomas de trabajo: Español e inglés

Cargo o función actual

Profesor-investigador de El Colegio de México, especializado en los temas de la migración internacional, la población y el desarrollo y la integración económica. Investigador Nacional del Sistema Nacional de Investigadores de México, Nivel III, de 1985 a la fecha.

Principales actividades profesionales

- Miembro del Comité de Protección de los Derechos de Todos los Trabajadores Migratorios y de sus Familiares desde 2004. Miembro del Comité Externo de Evaluación de El Colegio de la Frontera Norte y del Consejo Consultivo del Instituto Nacional de Migración de México desde 2003.
- Por su reconocida trayectoria, ha sido distinguido con el Premio Nacional de Demografía. También es miembro de la Sociedad Mexicana de Demografía y de otras importantes asociaciones profesionales nacionales e internacionales, tales como el Population Reference Bureau y Associate Programme y el Inter-American Dialogue.

Títulos académicos

- 1973-1975: Universidad de Texas, Austin (Estados Unidos de América), estudios de posgrado: Estudios latinoamericanos.
- 1972-1973: Instituto de Estudios Políticos, París (Francia), estudios de posgrado: Información y documentación.
- 1967-1969: El Colegio de México (México), Maestría en demografía.
- 1962-1967: Universidad de San Luis Potosí (México), Licenciatura en economía.
- 1959-1952: Universidad Gregoriana, Roma (Italia), Licenciatura en filosofía.

Otras actividades importantes en el campo relacionado con el órgano correspondiente

- Uno de los especialistas en migración más distinguidos de México. Encabezó la realización del libro *Migration in an interconnected world: New directions for action*, obra colectiva publicada en 2005 por la Comisión Mundial sobre las Migraciones Internacionales.
- Miembro del Cuerpo Académico sobre Migración Internacional de El Colegio de México desde 2004. Miembro del Jurado del Premio Nacional de Demografía en 2003. Asociado del Consejo Mexicano de Asuntos Internacionales y miembro de la Latin American Studies Association y de la Unión Internacional para el Estudio Científico de la Población.

Publicaciones más recientes en la materia

Autor de numerosos estudios y publicaciones sobre migración internacional, política migratoria mexicana, población y desarrollo. Entre sus publicaciones mas recientes figuran: *Migration in an interconnected world: New directions for action*, publicado en 2005, y *Las migraciones internacionales*, publicado en 2001 por el Consejo Nacional para la Cultura y las Artes. En el contexto de las relaciones entre México y los Estados Unidos escribió el libro *México-Estados Unidos-Canadá 1995-1996*, publicado en 1997 por El Colegio de México.
